

BAB 5

PENUTUP

A. Kesimpulan

Pengaruh pengembangan Wisata Batu Lawang terhadap kondisi sosial ekonomi masyarakat Desa Cupang Kecamatan Gempol Kabupaten Cirebon diantaranya ialah jenis pekerjaan bertambah sehingga memberikan kesempatan kerja lebih banyak, pendapatan masyarakat yang meningkat dan tingkat pendidikan yang tidak begitu mengalami perubahan. Berdasarkan perhitungan, variabel Pengembangan Wisata Batu Lawang(X) dan variabel kondisi sosial ekonomi (Y) Masyarakat Di Desa Cupang Kecamatan Gempol Kabupaten Cirebon memiliki pengaruh yang lemah sebesar 0,161. Artinya pengembangan Wisata Batu Lawang tidak selalu mempengaruhi kondisi sosial ekonomi masyarakat Desa Cupang. Kedua variabel semakin tinggi pengembangan wisata maka semakin tinggi pula pengaruh yang diberikan terhadap kondisi sosial ekonomi masyarakat. Begitu juga sebaliknya semakin rendah pengembangan wisata maka semakin sedikit juga pengaruh yang diberikan terhadap kondisi sosial ekonomi masyarakat. nilai Sig. (2-tailed) atau signifikansi antara kedua variabel adalah sebesar $0,002 < 0,05$ yang menunjukkan bahwa pengaruh variabel pengembangan wisata terhadap kondisi sosial ekonomi masyarakat Desa Cupang memiliki pengaruh yang signifikan atau nyata. Dapat disimpulkan bahwa hipotesis yang berbunyi “terdapat pengaruh pengembangan Wisata Batu Lawang terhadap kondisi sosial ekonomi masyarakat Desa Cupang Kecamatan Gempol Kabupaten Cirebon” diterima.

B. Rekomendasi

Saran yang dapat penulis rekomendasikan dalam penelitian Pengaruh Pengembangan Wisata batu Lawang Terhadap Kondisi Sosial Ekonomi Masyarakat Desa Cupang Kecamatan Gempol Kabupaten Cirebon yaitu :

a. Masyarakat Desa Cupang

Masyarakat perlu menumbuhkan keyakinan ataupun motivasi bahwa partisipasi mereka dibutuhkan untuk kemajuan wisata. Masyarakat harus selalu di ikutsertakan dalam setiap pembangunan wisata baik dari awal pembangunan, mengelola maupun mengevaluasi pengembangan wisatanya agar masyarakat mempunyai rasa memiliki terhadap wisata batu lawang sehingga partisipasi masyarakat meningkat agar pengembangan Wisata Batu Lawang dapat lebih optimal dan berkelanjutan

b. Pemerintah Desa Cupang

Masyarakat memerlukan sosialisasi mengenai pentingnya pendidikan untuk meningkatkan kualitas sumber daya masyarakat Desa Cupang. Selain itu wisata batu lawang memang wisata yang dikelola oleh masyarakat, namun alangkah lebih baiknya pemerintah lebih memperhatikan wisata yang ada seperti melakukan pemantauan rutin, promosi sehingga dapat lebih mendukung adanya wisata di Desa Cupang.

